

MEMORIA 2022

La Asociación
Nacional de
Personas con
Epilepsia-ANPE se
constituye en
Madrid el día 19 de
Diciembre de 2016

La Asociación Nacional de Personas con Epilepsia-

ANPE se constituye en Madrid el 19 de diciembre de 2016 con el objetivo de representar y defender los derechos de las personas con epilepsia en España y a sus familias. Nuestra asociación la forman una serie de personas afectadas directa o indirectamente por la enfermedad pacientes y familiares de pacientes que venimos del ámbito

asociativo y trabajando durante años a nivel individual para crear conciencia y dar difusión para erradicar el estigma y conseguir que quienes padecen epilepsia en España tengan derecho a una vida digna como cualquier otra persona.

Los objetivos principales que persigue nuestra asociación son:

- .- Representar y Defender los Derechos de las Personas con Epilepsia y sus Familias.
- .- Realizar Campañas de Sensibilización, Jornadas Informativas, Talleres y todo tipo de eventos que consigan que la Epilepsia pueda "Salir de la Sombra".

Dentro de las actividades que realizamos es conseguir llevar la información al Sistema Educativo Español, columna vertebral para que la Epilepsia a través de la Escuela pueda normalizarse y ser considerada una enfermedad crónica más como cualquier otra.

Queremos a través de reuniones periódicas hacer llegar a la Administración Pública las necesidades y carencias a las cuales nos enfrentamos a diario educativas, sociales, laborales, etc., desde el primer diagnóstico y trasladar que el "estigma de la epilepsia" persiste en el Siglo XXI.



Junta Directiva

La Asociación Nacional de Personas con Epilepsia-ANPE consta de un Órgano de Gobierno y unos Representantes Territoriales compuesto por los siguientes titulares y cargos que ostentan:

Presidencia: Dñª. Isabel Madrid Sánchez **Secretaria-Tesorera**: Dñª. Antonia López

Fernández

Vocal: D. Fernando Jiménez Martín

Representante Comunidad Autónoma de Canarias

Dñª. Teresa Candelaria Díaz Ramírez

Representante Comunidad Autónoma de Cantabria

Dñª. Patricia Oria

Representante Comunidad Autónoma de Cataluña

D. Arnau Fornell

Consejo Consultivo

Dentro de nuestra manera de trabajar hemos decidido crear y así está contemplado a nivel estatutario un *Consejo Consultivo*, el cual está formado por especialistas de todos los sectores que tengan o puedan tener relación con la epilepsia o bien puedan ayudar y/o representar al colectivo aportando proyectos, ideas, mejoras educativas, sanitarias, jurídicas, sociales, que hagan que las personas con epilepsia y sus familias accedan y puedan tener una mejora en sus vidas.

Colaboradores

Uno de los objetivos de la Asociación Nacional de Personas con Epilepsia-ANPE es crear redes con entidades públicas o privadas y organizaciones científicas firmando acuerdos de colaboración los cuales puedan influir positivamente en la calidad de vida de las personas con Epilepsia y sus familias. Centros de referencia de especialistas cualificados donde acudir a terapias que puedan facilitar el día a día y consigan que la enfermedad sea un poco más llevadera.

Asimismo trabajar conjuntamente para la realización de talleres, jornadas, etc., que ayuden a dar visibilidad y crear concienciación para erradicar el estigma y conseguir poco a poco que la sociedad entienda a través de una información veraz qué es y cómo se vive con Epilepsia.

Epilepsia en España y medidas de actuación

Según el Informe de OMS 12 de diciembre de 2014 Carga mundial de epilepsia y necesidad de medidas coordinadas en los países para abordar sus consecuencias sanitarias y sociales y su conocimiento por el público.

Más de 50 millones de personas tienen epilepsia y se calcula que cada año se registran 2,4 millones de nuevos casos. La epilepsia supone el 0,5% del total de la carga mundial de morbilidad.





Actualmente se estima que existen alrededor de 700.000 personas afectadas de Epilepsia en España y los datos arrojan una incidencia de 10.000 y 20.000 nuevos casos cada año. Las edades donde la Epilepsia se manifiesta de forma más habitual es la edad infantiladolescencia y en personas de avanzada edad, pero queremos dejar constancia que la Epilepsia puede aparecer en cualquier momento a lo largo de la vida y puede manifestarse de diferentes formas, la Epilepsia es un síntoma y por ello no es una enfermedad en sí misma, si no muchas enfermedades. La sociedad debe informarse sobre cómo actuar ante una persona que está sufriendo una crisis de Epilepsia y saber que hay falsos mitos que en muchos casos causan más perjuicio que beneficio como por ejemplo NO INTRODUCIR NADA EN LA BOCA de una persona que está sufriendo una crisis.

Cómo actuar ante una **crisis de epilepsia**



Mantener la calma



No introducir nada en la boca



No sujetar a la persona que está sufriendo la crisis

En la medida de lo posible



Colocar en posición de seguridad con algo blando bajo la cabeza



Aflojar la ropa y retirar cualquier objeto que le impida respirar con normalidad



Retirar objetos que puedan provocar lesiones



Medir el tiempo y si la crisis dura más de cinco minutos avisar al 112





Queremos destacar la importancia de contar con más *equipos interdisciplinarios*, profesionales de todos los ámbitos sanitarios en Unidades Multidisciplinares de Epilepsia (UME).

Y en el ámbito educativo vemos la necesidad de facilitar al profesorado toda la información sobre las necesidades que tienen los niños y adolescentes con Epilepsia y saber que llevan un ritmo diferente al resto pero no por ello son inferiores. Deben estar informados sobre tipos de Epilepsia que pueden pasar desapercibidas y suelen confundirse con otras causas y ello puede dar pie a confusiones y pensar que el alumno es un mal estudiante, no presta atención, o se porta de manera inadecuada. Toda esa información debe trasladarse a través de las familias y las charlas y talleres que las asociaciones de pacientes pueden impartir en los colegios para una mejor calidad de enseñanza y beneficio para el profesorado y los alumnos.

En cuando al ámbito laboral la Epilepsia es causa de despido o no renovación de contratos laborales.

Las empresas valoran como un riesgo de absentismo, contratar a personas con epilepsia, aunque dicha creencia sea infundada y no haya datos que la sostengan, esto hace que quienes están en edad de incorporarse al mercado laboral ocultan la enfermedad porque saben que no entrarán en el proceso de selección de personal. Con todo ello nosotros proponemos:

-Promover **Programas de Formación y Salud en las empresas**, a través de la
Administración correspondiente, que garantice, la
correcta aplicación de la Ley de Prevención de
Riesgos Laborales, respecto de los trabajadores
que tengan epilepsia.

- Que el **Protocolo de actuación ante una crisis de epilepsia** se incorpore a la formación de prevención de riesgos laborales. Integrar el manejo de la epilepsia en la Atención Primaria de Salud y respaldar las estrategias de prevención de la epilepsia.

Necesitamos que la Administración Pública realice campañas de concienciación social y nos ayude a transmitir a la sociedad que la Epilepsia es una enfermedad crónica producida por un desorden neurológico que ocasiona crisis de diversos tipos.

Actividades

Al igual que el año pasado, la Asociación Nacional de Personas con Epilepsia-ANPE con ayuda de diferentes entidades y personas especialistas del ámbito sanitario, educativo y social, hemos conseguido realizar o siendo invitados a diversas actividades de diferente tipo para hacer más visible la epilepsia y aportar información y herramientas para mejorar la calidad de vida de quienes convivimos con ella.

Después de unos años con una situación sanitaria y social complicada debido a la pandemia por fin todo ha vuelto a la normalidad y esto nos ha permitido estar de manera presencial en diferentes actividades a lo largo del año.





<u>6 de Febrero. Día Internacional de la Epilepsia . "Carrera Popular de Hortaleza"</u>

Con motivo del "Día Internacional de la Epilepsia" o también denominado "Epilepsy Day", el cual se conmemora el segundo lunes del mes de febrero, nuestra asociación tuvo oportunidad de participar en la "Carrera Popular de Hortaleza" organizada por Eventsthinker.

Este año una parte de las inscripciones fueron destinadas a nuestra asociación además de sumar los pasos para la campaña promovida por el International Bureau for Epilepsy "50 Millones de Pasos por la Epilepsia".

Desde aquí como no podía ser de otra manera, queremos trasladarles nuestro más sincero agradecimiento a las personas que lo han hecho posible.

14 de Febrero Día Internacional de la Epilepsia. "Carrefour hace Visible lo invisible"

#FundaciónSolidaridadCarrefour a través de sus Centros Comerciales nos ayuda en la Campaña "SalirdelaSombra" a través de sus empleados con fotos representativas para dar visibilidad a quienes vivimos y convivimos con la Epilepsia.

18 de Febrero Día Internacional de la Epilepsia. "Epilepsia. Un imperativo de Salud Pública"

Enmarcada dentro de las actividades programadas con motivo del Día Internacional de la Epilepsia, tuvimos oportunidad de hablar de Epilepsia con el Dr. Jaime Parra durante la webinar "Epilepsia. Un imperativo de Salud Pública" organizada por #FundaciónSolidaridadCarrefour.

Hablamos de cómo actuar ante una crisis y despejando dudas sobre falsos mitos que aún perduran en el tiempo.

Gracias a Fundación Solidaridad Carrefour por querer saber más sobre la Epilepsia y formar e informar a sus empleados.

18 de Febrero. Día Internacional de la Epilepsia. " Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha Almudena Grandes"

"Día Internacional de la Epilepsia". Seguimos colaborando con Adif.

Nuevamente volvimos a colocar una Mesa Informativa en Madrid-Puerta de Atocha Almudena Grandes. La información es el primer paso para cambiar la visión que se tiene sobre la Epilepsia para erradicar falsos mitos y estigmas.

Desde aquí queremos trasladar de nuevo nuestro más sincero agradecimiento a todas y cada una de las personas que están detrás de este gran proyecto que nos da la oportunidad a las asociaciones de darnos a conocer y también de informar sobre la Epilepsia.





26 de Marzo Día Mundial de la Epilepsia, Purple Day. "Enfermería y Epilepsia"

Enmarcado en el **26 de Marzo Día Mundial de la Epilepsia** o también denominado **Purple Day** preparamos junto a Dña. Tania Herrera Enfermera de Neurología **"Enfermería y Epilepsia"** un directo en Instagram para hablar sobre el tratamiento multidisciplinar centrado principalmente en la persona.

Las enfermeras y el importante papel que desempeñan en el cuidado directo del paciente y el apoyo a las familias sobre todo cuando la Epilepsia es de difícil control y pasamos mucho tiempo ingresados en el hospital.

14 de Mayo Radio Marca. Programa Femenino Singular. Presentación del libro "Si te quieres, puedes"

Nuestra presidenta participa en el programa radiofónico "Femenino Singular" de Radio Marca para presentar junto a María Luisa Pineda de la Losa su libro autobiográfico "Si te quieres, puedes".

María Luisa Pineda de la Losa recoge en su libro el testimonio de su vida y cómo la epilepsia aparece por un fatal accidente, todo un ejemplo de superación y ganas de vivir.

21 de Mayo Presentación oficial del libro "Si te quieres, puedes" en la Copa AECN.

Presentación oficial del libro "Si te quieres puedes" durante la celebración de la Copa AECN en Madrid.

21 de Mayo "Arte. Música y Pintura por las personas con Epilepsia". Círculo de Bellas Artes.

Una vez más el entorno emblemático del **Círculo de Bellas Artes de Madrid** nos abre sus puertas para realizar una de las actividades más bonitas que hemos hecho este año uniendo la Música y la Pintura.

Nuestras actividades también son lúdicas, una forma de dar visibilidad a las personas con Epilepsia, pero también conocer amigos, intercambiar vivencias y disfrutar.

24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia. Campaña "Ilumina de Naranja por la Epilepsia".

Un año más España se Ilumina de Naranja por la Epilepsia.

Por quinto año consecutivo media España se suma a la campaña iniciada por nuestra asociación *"Ilumina de Naranja por la Epilepsia"*. Nos resulta imposible poner todas las imágenes de las iluminaciones, por ello compartimos una pequeña muestra.

Agradecer a todas las entidades públicas y privadas que se han unido un año más a nosotros con motivo del **24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia** para dar visibilidad a quienes vivimos y convivimos con la enfermedad, un año más queremos ser visibles para la sociedad y cambiar la imagen que rodea la epilepsia para erradicar falsos mitos que aún persisten entorno a ella y conseguir "Salir de la Sombra".





<u>24 de Mayo. Día Nacional de la Epilepsia.</u>
<u>" Mesa Informativa. Madrid Puerta de</u>
Atocha Almudena Grandes"

"24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia". Seguimos colaborando con **Adif.**

Una vez más estuvimos presentes con una Mesa Informativa en Madrid-Puerta de Atocha Almudena Grandes. Gracias a Adif seguimos con la colocación de estas Mesas Informativas que nos permiten llevar información y cambiar la visión que se tiene sobre la Epilepsia para erradicar falsos mitos y estigmas.

Como siempre nuestro más sincero agradecimiento a todas y cada una de las personas que están detrás de este gran proyecto que nos da la oportunidad de darnos a conocer y también de informar sobre la Epilepsia.

24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia.
 "Sesión Multidisciplinar de Epilepsia".
 Ilustre Colegio de Enfermería de Madrid (CODEM)

Sesión Multidisciplinar junto a la Fundación Síndrome de Dravet y en colaboración con el *llustre Colegio de Enfermería de Madrid* con motivo del 24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia y en el cual tuvimos oportunidad de contar con la participación de expertos en Epilepsia como el Dr. Jaime Parra, Natividad López Langa y Lorena Rodríguez González quienes cada uno en su especialidad aportaron un poco de luz sobre la epilepsia.

Además, contamos con algo fundamental, los testimonios de una familia con un hijo afectado de Síndrome de Dravet y un paciente adulto quienes hablaron de su día a día y cómo lo viven.

24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia. Jornadas organizadas por la asociación APADE y la Fundación Instituto San José de Madrid.

Jornadas organizadas por la asociación APADE y la Fundación Instituto San José en las que nuestra presidenta presentó el "Plan de Acción Global Intersectorial de Epilepsia y Otros Trastornos Neurológicos" el cual recoge las necesidades de pacientes y familiares en todos los aspectos sanitarios, educativos, sociales y laborales.

Un Plan diseñado por la Liga Internacional de la Epilepsia (ILAE), el Bureau Internacional de la Epilepsia (IBE) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) el cual fue aprobado por unanimidad durante este mes de mayo en Naciones Unidas.

> <u>28 de Mayo. Firma ejemplares "Si te</u> quieres, puedes·

El 28 de mayo gracias nuevamente a *Fundación Solidaridad Carrefour*, María Luisa Pineda de la Losa firma de ejemplares de su libro autobiográfico en el *Centro Comercial Carrefour Hortaleza (Madrid)*





4 de Junio. " I Mercadillo Solidario Virgen del Mar" Santander (Cantabria).

Este año por primera vez estuvimos presentes en las Fiestas de la Virgen del Mar en Santander (Cantabria) en el I Mercado Solidario Virgen del Mar con nuestra Representante Territorial en Cantabria.

Gracias a la Hermandad por invitarnos y ayudarnos a informar sobre la Epilepsia de una manera tan bonita.

➤ 18 de Junio. Firma ejemplares "Si te quieres, puedes" Centro Comercial Carrefour Rivas-VacíaMadrid·

Nuevamente gracias a *Fundación Solidaridad Carrefour*, por la oportunidad de dar a conocer y firmar ejemplares del libro autobiográfico de *María Luisa Pineda de la Losa* en esta ocasión en el *Centro Comercial Carrefour Rivas-VaciaMadrid (Madrid)*.

25 de Junio. Firma ejemplares "Si te quieres, puedes" Centro Comercial Hortaleza (Madrid).

Gracias a *Fundación Solidaridad Carrefour*, por ofrecernos una vez más durante este mes de junio la oportunidad de firmar ejemplares del libro *"Si te quieres, puedes"*, en esta ocasión volvemos de nuevo al *Centro Comercial Carrefour Hortaleza (Madrid)*.

> 28 de Septiembre. ·Acto recogida del Premio "Tú Eliges" CECABANK

La entidad **CECABANK** a través de su programa de Acción Social convoca anualmente sus Premios "**Tu Eliges**". Estos premios son votados por los empleados a diferentes proyectos solidarios presentados por entidades de toda España y a los que hemos optado este año con nuestra "**Guía Multidisciplinar de Epilepsia Infantojuvenil**" quedando en 6° lugar de los quince presentados.

No tenemos palabras suficientes para agradecer a todas las personas de *CECABANK* que han hecho posible que estuviéramos entre los finalistas y especialmente todo nuestro cariño a nuestra madrina Natalia Albarrán.

<u>20 de Octubre . " Biblioteca Gloria</u> <u>Fuertes" Excmo. Ayuntamiento de Rivas</u> Vaciamadrid

La Biblioteca Gloria Fuertes del Excmo. Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid nos abrió sus puertas para presentar el libro " Si te quieres puedes" de María Luisa Pineda de la Losa.

Pudimos disfrutar de una tarde llena de emociones con la participación de los asistentes escuchando el testimonio de Luisa y su mensaje lleno de vitalidad.

Nuestro más sincero agradecimiento a Dña. Aída Castillejo Parrilla, alcaldesa de la localidad por su calurosa bienvenida y su empatía.





7 de Noviembre. Programa " Conocer es Comprender" de RENFE. "Mucho más que una mascota"

Tuvimos el placer de asistir a las jornadas del programa <u>#ConoceresComprender</u> puesto en marcha por Renfe y en las que tuvimos oportunidad de escuchar a diferentes ponentes hablar sobre el papel de los perros en nuestras vidas y que lleva por título "Mucho más que una mascota".

El objetivo de esta nueva jornada es el de:

- *Conocer el papel que tienen los perros de asistencia y apoyo en nuestra sociedad, sus derechos y obligaciones.
- *La experiencia internacional en el tratamiento de estos perros.
- *El bienestar de los animales.
- *Informar a los asistentes de las nuevas medidas de Renfe en cuanto a viajar con mascotas hasta 40 kg.

Para las personas con epilepsia esta iniciativa marca un antes y un después ya que debido a la epilepsia no podemos conducir, pero nos gusta viajar, pero dependemos de otras personas. Ahora poder hacerlo con nuestro mejor amigo, nuestro perro, nos facilita la autonomía y estimula nuestra autoestima al poder viajar en tren.

10 de Noviembre. Lanzamiento de nuestra nueva "Página Web"

Seguimos renovándonos y hoy queremos presentaros nuestra nueva página web. Desde nuestros inicios muchas cosas han ido cambiando, pero nuestra esencia se mantiene, nuestros objetivos eran y son los mismos, representar y defender los derechos de las personas con Epilepsia y sus familias, dar visibilidad a quienes vivimos y convivimos con la enfermedad a través de diferentes iniciativas y apoyar todo lo que signifique mejorar la calidad de vida de pacientes y su entorno.

Esperamos que esta nueva página sea de vuestro agrado ya que todo lo que hacemos quienes estamos embarcados en este proyecto, miembros de la Junta Directiva y el equipo de personas que colabora desinteresadamente con nosotros, está hecho con todo el cariño.

17 y 18 de Noviembre Mes de Concienciación de la Epilepsia. "Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha-Almudena Grandes"

Continuamos en colaboración con *Adif* teniendo oportunidad de disponer periódicamente de Mesas Informativas para llegar a la sociedad.

La información es el primer paso para cambiar la visión que se tiene sobre la Epilepsia.

Desde aquí queremos trasladar nuestro más sincero agradecimiento a todas y cada una de las personas que están detrás de este gran proyecto.





24 de Noviembre. " Publicación online de Guía Multidisciplinar de Epilepsia Infantojuvenil "

Anunciamos la publicación de manera online del proyecto que llevamos años elaborando junto a profesionales de diferentes áreas relacionados con la Epilepsia y prólogo de la neuropediatra María José Más.

La primera Guía Multidisciplinar de Epilepsia Infantojuvenil dirigida a profesionales de la Educación y familias con niños y adolescentes con epilepsia. Esperamos que toda esta labor de años sea una herramienta útil que permita avanzar no sólo a nivel educativo si no también social para que se produzca ese cambio que tanto deseamos quienes vivimos y convivimos con la enfermedad.

Enlace : https://www.anpeepilepsia.org/.../guia-multidisplinar-de...

29 de Noviembre. "Tren de la Inclusión". II Semana de la Accesibilidad en RENFE

Compartimos junto a otras once entidades el "Tren de la Inclusión" enmarcada dentro de la "Il Semana de la Accesibilidad" de Renfe.

Partimos desde la estación de Madrid Chamartín Clara Campoamor con destino Cuenca Fernando Zóbel.

Renfe comparte este viaje hacia la inclusión del cual nos hace partícipes, donde una vez más quiere estar con las Personas, invitando a las entidades que han colaboradora a lo largo de 2022 en poner en marcha el calendario de conmemoraciones "Días para la Inclusión", en agradecimiento a su colaboración.

A bordo del tren pudimos visionar diferentes vídeos elaborados por cada una de las entidades.

30 de Noviembre. "Conocer es Comprender de RENFE. "Mujeres y Discapacidad".

Asistimos a la charla "Mujeres y discapacidad" dentro del Programa "Conocer es Comprender" enmarcada en la II Semana de la Accesibilidad en Renfe entre los días 28 de noviembre y 4 de diciembre de 2022.

Pudimos escuchar a Dña. Isabel Caballero Pérez, Coordinadora de Fundación CERMI Mujeres quien compartió sus conocimientos y experiencias con nosotros. La Sra. Caballero abordó temas sobre la construcción social de la discapacidad y la condición múltiple de discriminación en el caso de la mujer con discapacidad. Habló de la discapacidad en mujeres analizando si es una cuestión de género, su acceso al mercado laboral, derechos específicos; discapacidad y violencia de género, etc.





20 de Diciembre. "Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha-Almudena Grandes"

Clausuramos el año con una nueva *Mesa Informativa* en la estación Madrid Puerta de Atocha-Almudena Grandes.

Acerca de la llamada "Enfermedad Sagrada" es así: No me parece que sea en nada más divina que las demás enfermedades, ni más sagrada, si no que tiene también una causa natural, como las demás enfermedades, y de ahí se origina. Pero su fundamento y causa natural lo consideraron los hombres por inexperiencia y asombro, ya que en nada se asemeja a las demás. La medicina desde hace largo tiempo dispone de todos los elementos, y han sido descubiertos el principio y el camino, gracias a los cuales durante largo tiempo han sido realizados muchos e importantes descubrimientos, y el resto será descubierto en el futuro, si alguien, capacitado para hacerlo y conocedor de cuanto ya ha sido descubierto, partiendo de ello lleva hacia adelante la investigación.

(Hipócrates Siglo IV-V Fintes de Cristo)





6 de Febrero Día Internacional de la Epilepsia . "Carrera Popular de Hortaleza"

> 2º Lunes de Febrero Día Internacional de la Epilepsia #SalirdelaSombra





#50MillionSteps #50MillonesdePasosporlaEpilepsia





18 de Febrero Día Internacional de la Epilepsia. "Epilepsia. Un imperativo de Salud Pública"



18 de Febrero. Día Internacional de la Epilepsia. " Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha Almudena Grandes"





14 de Febrero Día Internacional de la Epilepsia. "Carrefour hace Visible lo invisible"







26 de Marzo Día Mundial de la Epilepsia, Purple Day. "Enfermería y Epilepsia"



21 de Mayo Presentación oficial del libro "Si te quieres, puedes" en la Copa AECN.



14 de Mayo Radio Marca. Programa Femenino Singular. Presentación del libro "Si te quieres, puedes"

Enlace:

https://www.marca.com/radio/2022/05 /14/627d022046163fbf558b45b4.html?fb clid=lwAR2T7VeODI3ndxDKiESh4wAp5CR 6OPPVlaKfNZ9r1uWPpnZ4xalypCXmLGs



21 de Mayo "Arte. Música y Pintura por las personas con Epilepsia". Círculo de Bellas Artes (Madrid).







24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia. Campaña "Ilumina de Naranja por la Epilepsia".











24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia. Jornadas organizadas por la asociación APADE y la Fundación Instituto San José de Madrid.





<u>24 de Mayo. Día Nacional de la Epilepsia.</u>
" Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha Almudena Grandes"





24 de Mayo Día Nacional de la Epilepsia.
 "Sesión Multidisciplinar de Epilepsia".
 Ilustre Colegio de Enfermería de Madrid (CODEM)







> 28 de Mayo. Firma ejemplares "Si te quieres, puedes:





→ 4 de Junio. " I Mercadillo Solidario Virgen del Mar" Santander (Cantabria).



➤ 18 de Junio. Firma ejemplares "Si te quieres, puedes" Centro Comercial Carrefour Rivas-Vaciamadrid·





arrefour (RIVAS



➤ <u>25 de Junio. Firma ejemplares "Si te</u> <u>quieres, puedes" Centro Comercial</u> Hortaleza (Madrid)·





≥ 28 de Septiembre. ·Acto recogida del Premio "Tú Eliges" CECABANK



20 de Octubre . "Biblioteca Gloria Fuertes" Excmo. Ayuntamiento de Rivas Vaciamadrid



7 de Noviembre. Programa "Conocer es Comprender" de RENFE. "Mucho más que una mascota"



10 de Noviembre. Lanzamiento de nuestra nueva "Página Web"





17 y 18 de Noviembre Mes de Concienciación de la Epilepsia. "Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha-Almudena Grandes"



<u>24 de Noviembre. " Publicación online de</u> <u>Guía Multidisciplinar de Epilepsia</u> Infantojuvenil "



29 de Noviembre. "Tren de la Inclusión".
II Semana de la Accesibilidad en RENFE



30 de Noviembre. "Conocer es Comprender de RENFE. "Mujeres y Discapacidad".



20 de Diciembre. "Mesa Informativa. Madrid Puerta de Atocha-Almudena Grandes"

